

Guénange

Des réponses aux questions des jeunes parents

Par **Le Républicain Lorrain** - Hier à 17:00 - Temps de lecture : 1 min Vu 27 fois



Les parents n'étaient pas nombreux à ce rendez-vous qui leur est pourtant dédié. Photo RL

Dans le cadre des rendez-vous des parents, avec comme toile de fond, être parents... un jeu d'enfants, organisés par le Département de Moselle, une rencontre de professionnels de la Protection maternelle et infantile avec les parents s'est tenue, à la bibliothèque François-Mitterrand. L'objectif était de donner des clés pour mieux communiquer avec les enfants en bas âge (de 0 à 3 ans) et comment développer le langage du tout-petit. Animé par le docteur Sylvie Spirk et Véronique Larcher, puéricultrice, cet échange devait donner des idées et peut-être des solutions à des problèmes basiques : laisser la sucette jusqu'à quel âge ? Quelle langue utiliser pour les familles bilingues ? Quels mots utiliser ? Les codes pour comprendre bébé ? Malheureusement, seules quatre mamans ont suivi cette rencontre.

La prochaine, baptisée Aux mille saveurs, se tiendra au centre Louise-Michel, vendredi 15 octobre, de 9 h 30 à 11 h, pour les parents d'enfants de 1 à 3 ans. Il s'agit d'un espace détente autour d'activité pour éveiller les sens chez le jeune enfant.